



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

France, le 22/06/2023

VAOLO ET ACCUEIL PAYSAN S'ASSOCIENT ET MUTUALISENT LEURS FORCES

La start-up franco-qubécoise Vaolo, plateforme d'expériences de voyage à impacts positifs, et la Fédération Nationale Accueil Paysan, association d'accueil rural engagé pour un tourisme durable et une agriculture paysanne, sont fiers d'annoncer l'association des deux marques dans le cadre d'un partenariat valorisant le tourisme éthique, respectueux des personnes et de l'environnement, tout en proposant un outil de réservation en ligne aux visiteurs.

Partage des valeurs et mutualisation des moyens

Basé sur des valeurs communes, ce partenariat solidaire permet à chaque organisme de se renforcer en mutualisant les forces. Fort de ses 30 années d'expérience, le réseau Accueil Paysan oeuvre pour préserver et faire découvrir un monde rural diversifié, solidaire, écologique et vivant. Le modèle associatif et indépendant du réseau a néanmoins toujours induit des difficultés pour financer et développer les outils nécessaires au portage de ses actions, et notamment les outils web. De son côté en phase de lancement, Vaolo a déjà développé une vaste offre d'hébergements et d'activités dans 75 pays et souhaite aujourd'hui étoffer son offre en France et à l'international. L'une de ses principales missions est le soutien d'associations locales qui prennent part à la promotion d'un tourisme équitable et respectueux.

S'associer pour mieux soutenir un tourisme solidaire, durable et humain

Ce partenariat vise donc principalement à permettre à certains membres d'Accueil Paysans de découvrir et d'intégrer la plateforme d'hébergements Vaolo, tout en leur offrant une solution de réservation en ligne qui puisse être accessible via leur page web Accueil Paysan. Cette mutualisation va dans un premier temps exister sous forme d'expérimentation, mais il s'agit d'une occasion exceptionnelle pour chaque personne d'accroître la reconnaissance de leur réseau à l'échelle mondiale et de participer à l'éducation sur les voyages responsables. Les deux parties partagent des engagements communs, tels que le soutien d'un tourisme authentique et axé sur l'humain, ainsi que l'accompagnement des acteurs locaux proposant des alternatives et contribuant à revitaliser le tissu social et économique local.



La communauté des explorateur·rices Vaolo, réunis à l'occasion du LBO Festival 2022.



Les membres du réseau Accueil Paysan réunis à l'occasion des Rencontres Nationales annuelles de 2022.

CONTACT PRESSE

Diane Gaillard

communication@accueil-paysan.com

En savoir plus !

accueil-paysan.com



A PROPOS D'ACCUEIL PAYSAN

Accueil Paysan est un réseau d'éducation populaire rassemblant des hommes et des femmes qui pratiquent l'accueil à la ferme et en milieu rural. Ensemble, ils s'engagent pour construire, défendre et promouvoir une agriculture paysanne et un monde rural diversifié, solidaire, écologique et vivant. Depuis plus de 30 ans, les adhérent-es ouvrent leur lieu de vie et accueillent différents publics pour un séjour, un repas, une animation ou une dégustation de produits, afin de faire découvrir leur métier, leur culture et leur territoire.

La Fédération Nationale Accueil Paysan compte plus de 800 structures en France et 230 dans 32 pays. Le siège de l'association est basé à Grenoble (38).

CONTACT PRESSE

Mélissa Pebrocq

mpebrocq@vaolo.com

En savoir plus !

vaolo.com



A PROPOS DE VAOLO

Fondée en 2019, Vaolo est une plateforme de réservation collaborative qui met en relation des hôtes engagés avec des voyageur-ses soucieux-ses de leur impact, grâce à sa bibliothèque mondiale d'expériences de voyage évaluées par sa communauté d'explorateur-rices et de collaborateur-rices.

Elle compte aujourd'hui un inventaire de plus de 8000 expériences et 2000 hébergements ainsi qu'une communauté de 150 000 membres.